
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „FranCoNia“ vom 5. Januar 2018, 13:48

Zitat von Iago78 

Baumann sagt, dass Garcia für den Verein in der Zukunft noch sehr wichtig werden
kann.

Das klingt schon eindeutig nach keine Kaufoption.

denke ich auch
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